

Relevante Angestelltenverbände sind bereit für die neue Arbeitswelt – EXPERTsuisse ist erfreut über die neusten Entwicklungen zur punktuellen Modernisierung des Arbeitsgesetzes

EXPERTsuisse ist erfreut über die neusten Entwicklungen zur punktuellen Modernisierung des Arbeitsgesetzes. Das von der Wirtschafts- und Abgabekommission des Ständerats (WAK-S) entwickelte besondere Jahresarbeitszeitmodell für Kaderpersonen (Führungskräfte/Fachspezialisten) ist im NZZ Artikel von Herrn Schöchli vom 07. Mai 2019 gut zusammengefasst.

Dieser balancierte Vorschlag findet breite Unterstützung u.a. von der - seitens EXPERTsuisse lancierten - allianz denkplatz schweiz, von der Plattform der Angestelltenverbände und von Gesundheitsförderung Schweiz. Die traditionellen Gewerkschaften sind vehement gegen diese sinnvolle Modernisierung, obwohl sie in ihrer Mitgliederbasis gar nicht jene Personen vertreten, welche das von der WAK-S vorgeschlagene, besondere Jahresarbeitszeitmodell nutzen könnten. Im NZZ Artikel von Herr Schöchli vom 14. Mai 2019 wird dies eindrücklich dargelegt.

Links & Downloads

- [NZZ Konflikt um die 60 Stunden Woche](#)
- [NZZ Wer vertritt die Schweizer Arbeitnehmer](#)